

Not to diminish the significance of these potential encompassing research and innovation topics, but there are always trade-offs. Will a flashy and highly marketable, government-driven research initiative be better or worse for physics in Canada? In the coming months and years, we shall see.

References

1. *Nature*, **541**, 450-453 (26 January 2017), doi: 10.1038/541450a.
2. Canadian Innovation Agenda, https://www.ic.gc.ca/eic/site/062.nsf/eng/h_00051.html.

Ce n'est pas pour réduire l'importance de ces sujets possibles englobant la recherche et l'innovation, mais il y a toujours des compromis à faire. Une initiative de recherche gouvernementale tape-à-l'œil et hautement prisée, axée sur la recherche, sera-t-elle meilleure ou pire pour la physique au Canada? Les mois et les années qui viennent nous le montreront.

Références

1. *Nature*, **541**, 450-453 (26 janvier 2017), doi:10.1038/541450a.
2. Programme d'innovation du Canada, https://www.ic.gc.ca/eic/site/062.nsf/fra/h_00051.html.

Would you like to know more about the CAP's role in shaping science policy? Are you interested in getting involved? In either case, please feel free to get in touch (kris@mun.ca).

Aimeriez-vous en savoir davantage sur le rôle de l'ACP dans l'orientation de la politique scientifique? Êtes-vous intéressé à jouer un rôle actif? Dans l'un et l'autre cas, n'hésitez pas à communiquer avec nous (kris@mun.ca).

NEWS FROM THE CANADA SCIENCE POLICY CENTRE (CSPC)

SCIENCE POLICY AWARD OF EXCELLENCE - YOUTH CATEGORY

The CSPC is proud to continue last year's highly successful Science Policy Award of Excellence - Youth Category which follows in the spirit of our 2013 Young Generation Award. Do you have a creative idea for a government policy or program that you would like to share with those who can make it happen? Well, sharpen your evidence and put together an application by Friday, July 21st.

NOUVELLES DU CENTRE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE CANADIENNE (CPSC)

PRIX D'EXCELLENCE EN POLITIQUES SCIENTIFIQUES CANADIENNES – JEUNE GÉNÉRATION

La CPSC est fière de présenter à nouveau cette année le Prix d'excellence en politiques scientifiques – Jeune génération, qui a connu un énorme succès l'année dernière et qui est dans l'esprit de notre Prix Jeune génération de 2013. Vous avez une idée pour une politique ou un programme gouvernemental que vous aimeriez partager avec les personnes qui ont le pouvoir de changer les choses? Alors, préparez vos arguments et présentez une proposition avant le vendredi 21 juillet.

Proposals should be connected to one or more of the themes of the 2017 Canadian Science Policy Conference (CSPC 2017). One prize will be awarded to the most compelling evidence-based policy idea. The winner will receive free admission to the conference, accommodation for two nights in Ottawa (November 1-3, 2017), and will have the opportunity to present the policy proposal at the conference.

For more details please click here: <http://sciencepolicy.ca/cspc-2017-science-policy-award-excellence-youth-category>

To check out a selection of the 2016 applications, download the PDF here: http://sciencepolicy.ca/sites/default/files/cspc_award_-_submissions_0.pdf

UPCOMING CSPC EVENTS

Science Policy Lecture Series

Be on the lookout for the announcement of the next Science Policy Lecture Series.

If your organization is interested in hosting or sponsoring any symposium or lecture series please contact CSPC at info@sciencepolicy.ca

ARE YOU CELEBRATING CANADA'S 150TH ANNIVERSARY? BRING YOUR EVENT TO CSPC 2017!

CSPC is inviting all those in the science and innovation community who are planning for the celebration of Canada's 150th anniversary to consider having their functions/ forums/ gala dinners/ receptions/ awards or any other celebration event at CSPC 2017.

To know more about this contact the CSPC at info@sciencepolicy.ca

For more information, email us at info@sciencepolicy.ca

Les soumissions devraient être liées à au moins un thème de la Conférence de la politique scientifique canadienne 2017 (CPSC 2017). Un prix sera remis pour l'idée de politique fondée sur des données probantes la plus percutante. Le gagnant aura droit à un laissez-passer pour la conférence, ainsi que de l'hébergement pour deux nuits à Ottawa (1er au 3 novembre 2017), et aura l'occasion de présenter sa proposition de politique dans le cadre de la conférence.

Pour de plus amples détails, veuillez cliquer ici : <http://sciencepolicy.ca/fr/prix-dexcellence-en-politiques-scientifiques-canadiennes-de-la-cpsc-2017-jeune-generation>.

Pour consulter une sélection des propositions de 2016 (disponible en anglais seulement), veuillez cliquer ici : http://sciencepolicy.ca/sites/default/files/cspc_award_-_submissions_0.pdf.

ÉVÉNEMENTS DU CPSC À VENIR

Série de conférences sur les politiques scientifiques

Soyez à l'affût pour plus de détails de la prochaine série de conférences sur les politiques scientifiques.

Si votre organisation souhaite animer ou parrainer un symposium ou une conférence de la série, veuillez communiquer avec le CPSC à info@sciencepolicy.ca,

VOUS CÉLÉBREZ LE 150E ANNIVERSAIRE? PRÉSENTEZ VOTRE ÉVÉNEMENT DANS LE CADRE DE LA CPSC 2017!

Le CPSC invite tous les individus qui font partie de la communauté des sciences et de l'innovation qui planifient célébrer le 150ième anniversaire à tenir leurs fonctions/ forums/soupers/remises de prix/etc., dans le cadre de la CPSC 2017.

Pour en apprendre davantage, veuillez communiquer avec le CPSC à info@sciencepolicy.ca

Pour de plus amples renseignements, écrivez-nous par courriel à l'adresse info@sciencepolicy.ca